

ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА

ЗОНА ПРЕЗЕНТАЦИИ А

Зал 7

10.11.2020

11:00-13:00 **Пленарная сессия:** «Итоги реализации государственной программы «Развитие фармацевтической и медицинской промышленности»: вместе к общей цели»
Со-организатор: Новости GMP

14:00-16:00 **Круглый стол:** «АФИ: как наладить производство в России?»

11.11.2020

11:00-13:00 **Круглый стол:** «Особенности с обращением отходов на фармацевтических предприятиях»
Со-организатор: ООО «ФПТ»

14:00-16:00 **Форум «Фармтехпром»**
Сессия №1: Сырье, ингредиенты и вспомогательные процессы для фармацевтического производства

12.11.2020

10:30-13:00 **Форум «Фармтехпром»**
Сессия №2: Оборудование и технологии для фармацевтического производства

13:00-14:00 **Внедрение швейцарских инновационных технологий в российском фармацевтическом производстве**
Семинар Швейцарского центра содействию бизнеса в России

14:10-15:10 **Аппаратные и программные средства Thermo Scientific для оптимизации трансфера и автоматизации процесса валидации методик ВЭЖХ в соответствии с руководящими принципами ICH**
Семинар компании ООО «АВРОРА»

15:20-16:20 **Внедрение маркировки: как сделать сложное понятным, как гарантировать непрерывность производства и максимизировать производительность**
Семинар компании Antares Vision

BUSINESS PROGRAMME

PRESENTATION ZONE A

Hall 7

10.11.2020

11:00-13:00 **Panel Discussion:** "Pharmaceutical and medical industry development" state programme results: together towards a common goal

Co-organizer: GMP news

14:00-16:00 **Round table discussion:** API: how to set up production in Russia?

11.11.2020

11:00-13:00 **Round table discussion:** Peculiarities of waste management at pharmaceutical enterprises

Co-organizer: FPT

14:00- **Forum Pharmtechprom**

16:00 Session №1: Raw materials and auxiliary processes in pharmaceutical production

12.11.2020

10:30- **Forum Pharmtechprom**

13:00 Session №2: Technologies and equipment for pharmaceutical production

13:00-14:00 **Implementation of Swiss innovative technologies in Russian pharmaceutical industry**

Seminar by Swiss Business Hub Russia

14:10-15:10 **Thermo Scientific hardware and software to optimize transfer and automate HPLC method validation according to ICH guidelines**

Seminar by AVRORA

15:20-16:20 **The Traceability Challenge: How to manage complexity, guarantee business continuity and maximize performance**

Seminar by Antares Vision